

收入ニ憲シ一四五十美乃至五日完轍出争議運動資金ニ
壳ツル事大阪市名古屋市ニアル同種工場ニ對シ本争議
結続中六個工場三リ製靴ノ注文アルモ之ニ憲セサル様
書面ヲ發送スル事等ノ協定尚他ノ一般職工ニ對ニテ之
争議ニ参加セシムルタメ工場ノ出勤退場時ニハ工場附
近ニ監視員ヲ派シ加入ノ勧誘ヲ為サニヘル事トシ昨十
五日同記ノ如キ印刷物ヲ作成セリ

古又申(通)報矣也

(別記)

啟?

製靴從業員同志諸兄に訴ふ!

吾々製靴に從事する者は過去十數年ノ間は家内工業的労働者であつたが其の時代から吾々從業員は安ハ貨銀で勤め未だ而レ近頃に成つて機械工業に移つて来てから一層吾々は無産ノ労働者にまで益々ハ貨銀で働くねばあらかく成つた。

吾々は朝から晩まで稼いで見た日々の生活にも追はれ物事ハ甚、未の價も上つて未だ今日、何人とも出来ないに吾々の勤めの工場では百萬の富を作つてゐるではあるか――是れも皆吾々の業員の心血と汗の結晶である、吾々は永々間育從して来たのです而レ永々向の夢から醒めぬのだ――

不景氣は吾々を襲ふべ来る黙つて勤めて居れば工場主は吾々に手使ひ、工場の仕上げの定数を増したり不景氣にかゝつて仕事は多業する程